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10/SVV/0635 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordneter Jäkel, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Lange Brücke 

 Erstellungsdatum 17.08.2010 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Trotz mehrfacher Beteuerungen im vergangenen Jahr, der Umbau der Verkehrsanlagen der Potsdamer 
Mitte sei bald geschafft, gibt es derzeit einen erneuten Rückfall in einspurige Notfahrbahnen im Bereich 
der Langen Brücke. Gefühlt scheint der Umbau der Straßen heute bereits länger zu dauern, als damals 
die Errichtung der ganzen Langen Brücke nach dem Krieg gedauert hat. 
  
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann endlich wird ein solcher Baufortschritt erreicht, der dauerhaft zwei Fahrspuren pro 
Richtung sicherstellt?  
 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


